

**学府あいさつ運動で東小にも地域のサポーターさんが参加**

ご報告が遅くなりましたが、生徒会生活委員による「学府あいさつ運動」が5/26(木)に行われました。前回同様、地域の大人である「豊中サポーター」さんにもお声掛けしました。一体校、東小、それぞれの昇降口前で、中学生の委員と一緒に立って、あいさつ運動をして頂きました。



一体校には、地域防災に取り組んでいらっしゃる木村さんと、小学校でもお世話になっている沼倉さん、交通見守りや図書ボランティアをしてくださっている市川さんの姿。元気なハイタッチ！で、パワーを頂きました。ありがとうございます。



東小には、登下校の見守りをしてくださっている松下さん。中学生の委員と共に立ち、小学生に優しく声掛けをしてくださっていました。ありがとうございます！

生活委員の生徒達は、東小の先生に再会して「大きくなったね」とビックリされていたり、小学生に囲まれて握手していたりする姿が見られました。



雨が降ってきてしまい、途中で終了しましたが、小学生と中学生の交流、地域の方との交流で、元気な朝になりました。

また次回もよろしくお願い致します。